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Двадцать пять вопросов прозвучали в рамках прямой линии с первым заместителем
главы городского округа О.В. Миллионовым. На часть вопросов Олег Викторович
ответил сразу, остальные зафиксированы, и в ближайшее время по ним начнётся
работа.
- Планируется ли расселение нашего ветхого дома? Е. Зорина, улица Муравленко, 4.
- Программа переселения действовала до 2017 года и в прошлом году завершилась.
Жигулёвск выполнил её на сто процентов, объёмы велики. Списки формировались в
сжатые сроки, и не все дома в них, к сожалению, вошли, в том числе и ваш. Программа
завершилась, но потребность в переселении есть. 2018-й - год переходный, когда
подведём итоги, устраним все недоделки и недочёты. Есть информация, что с 2019 года
программа будет продолжена. На сегодня нам осталось переселить около восьмидесяти
человек, это сделаем в ближайшее время, и потихоньку начнём собирать документы на
другие дома, которым необходимо расселение. Таких критических домов, как ваш,
достаточно. Пока неизвестно, на каких условиях их включат в программу. Как только это
станет ясно, потребуется оперативно собрать все документы, мы будем с вами
связываться, и здесь понадобится ваша помощь. Пока же гарантирую, что ваш дом ни в
коем случае не будет забыт.   
- Батареи еле живые, температура 17 градусов, обращались везде, результата нет. В.Ф.
Ерескин, В-1, дом № 23.
- Ваш адрес зафиксирую, и специалисты выйдут к вам для замера тепла. Если реально
такая температура, надо написать в Государственную жилищную инспекцию, и меры
будут приняты. Вообще, «ГРАДЪ» - хорошая компания, у них очень грамотный
теплотехник. Давайте ещё раз специалисты соберутся, и посмотрим, как это можно
отрегулировать.
- Когда-то в нашем районе было много деревьев, теперь старые спилили и стало голо.
Мы пытаемся благоустраивать территорию, но не всегда есть возможность приобрести
саженцы. И ещё: несколько раз сажала кустарники, а зимой дороги начинают чистить и
всё ломают. Не поможете проблему решить? Л.П. Шаехова, улица Гагарина, 21.
- В последнее время на совещаниях эти вопросы обсуждаются. Согласен, пилим много,

 1 / 3



Вопросы записаны, работа идёт

Автор: Подготовила М. ЗАЙЦЕВА
20.02.2018 14:38 - 

но мало что сажаем. Что касается вашей улицы, давайте попробуем совместную акцию
провести. Например, есть акция «Сирень Победы», в рамках которой мы ежегодно
выбираем улицы и засаживаем их. Пусть в этом году будет ваша, почему нет? Другой
вариант: посотрудничать с полицией, они же ваши «соседи». Попробую с руководством
городского отдела МВД связаться, с ребятами из Дома молодёжных организаций. Вас
же попрошу с соседями поговорить, чтобы всё согласовать. Что касается очистки дорог,
ещё раз напомним сотрудникам специализированной организации, чтобы работали
аккуратнее. К сожалению, не всегда получается: техника громоздкая.
- Будут ли телефонизировать наш новый микрорайон, В-2? В.К. Гараева.
- Пока обращений нет. Но раз вопрос возник, мы его обязательно проработаем.
- Перед Новым годом старые электросчётчики сняли, поставили новые, двухтарифные.
Ничего не объяснили: как платить, кому сведения передавать… П.А. Манихин, улица
Самарская, 14.
- Передавать показания вам никуда не надо, они передаются автоматически. Получите
платёжки - увидите, сколько у вас нагорело. 
- В последнее время многие городские службы поменяли свои телефоны. Дозвониться -
проблема. Для чего это делается и как быть людям, особенно пожилым, которые не
пользуются Интернетом и не могут найти нужный номер? В.И. Кривань.
- Особой информации «Ростелеком» не предоставляет: есть техническая необходимость
- весь ответ. И в городской администрации часть номеров уже сменили и ещё
планируют. Как быть людям? Думаю, попросим «Жигулёвский рабочий», чтобы в газете
напечатали номера основных городских служб, раз есть такая необходимость. 
- И ещё у меня вопрос по поводу пожаров в расселённых домах, что предпринимается?
- Ищем тех, кто этим занимается. Задействованы и пожарные и полиция. Некоторые
результаты уже есть. Приняты экстренные меры и выделены дополнительные средства
на снос расселённых домов, работы уже ведутся. В первую очередь сносим те, что
находятся в непосредственной близости от жилых помещений, учреждений. 
- На улице Победы уже который год пустует вновь построенное здание бывшей столовой
№ 1. Планируется ли его открытие? Также беспокоит судьба озера в парке «40 лет
ВЛКСМ», планируют ли его благоустраивать?
- Здание не является муниципальной собственностью, его строил частный
предприниматель, и ему решать, когда вводить в эксплуатацию. Когда оно возводилось,
наблюдался бум развития предпринимательства, сейчас же некий спад, вероятно,
спроса на помещения нет. Поэтому пока оно стоит, и мы ничего сделать не можем: это
частная собственность.
Что касается озера, наверное, вы слышали, сейчас у нас реализуется программа
«Формирование комфортной городской среды». Она делится на две части: дворы и
общественные пространства - скверы, площади, парки. Предусмотрены средства, и
жителям придётся определить, что они хотели бы благоустроить в первую очередь.
Пока же регулярно в городе выделяются средства на очистку поверхности озера, но их
недостаточно.
- Возможно ли организовать маршрут до Морквашей из В-3 и из Александровского Поля.
Людям, чтобы добраться, приходится пересаживаться, а это дополнительные траты.
И.М. Кулешова, улица Лермонтова, 21. 
- Муниципального транспорта в городе нет, все перевозки осуществляют коммерческие
компании. И они работают только на рентабельных маршрутах. Те, о которых вы
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говорите, по их расчётам, невыгодны. Они согласны, если город станет эти маршруты
субсидировать, но в настоящий момент такой возможности нет. Однако обращения,
подобные вашему, есть, и планируется ещё раз пообщаться с транспортниками,
возможно, выход найдём.
- Хотим дарить своё творчество горожанам, но нет помещения, где мы, хор
«Возрождение», могли бы выступать. Большой зал, как в ДК, не нужен: не факт, что
удастся собрать столько зрителей. Может администрация посодействовать?
- Думаю, можем. Есть зал на 120 мест в школе искусств. В наших силах обратиться к
директору школы и попросить его предоставлять вам помещение. Например, в
выходные. Вопрос отработаем и с вами свяжемся.
Также в ходе прямой линии поступили вопросы о проблемах с отоплением. Все адреса
зафиксированы, специалисты побывают по ним.
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